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Reset 

In diesem Stück stelle ich Fragen der Kraft. Fragen, von denen ich weiß, dass ich 

die Antworten in mir trage und du in dir. Kraftvoll gestellt an die Energie in mir, 

die mit der Kraft außerhalb von mir in Resonanz steht. Es ist das, was wir 

Menschen während unseres Aufenthalts auf der Erde zu tun haben: eine 

Informationsbrücke für und zueinander zu sein, in der die Wahrheit wieder laut 

und frei ausgesprochen wird. Fragen der Kraft entspringen dem Ursprung 

dessen, was wir auf der Erde Quantenphysik nennen. 

Es geht darum, die Lichtfrequenz, die kosmische Information, in der eigenen 

Gegenwart einzufordern, um eine tiefere Erfahrung dessen zu spüren, was 

Gegenwärtigkeit in einem Kosmos von Wirklichkeiten eigentlich ist. Im Sich-

Öffnen beansprucht man wieder seinen eigentlichen Heimatort, eine tiefe 

Verankerung der Wahrheit, die man mit sich getragen hat und die man vorher in 

der Kommunikation nicht auspacken konnte, weil Informationen fehlten. Wir 

werden uns wieder mehr und mehr als eine offene Geburt, eine freie Geburt 

erleben können, um uns wieder im Gefühl zu wissen. Frei sind wir im Ursprung 

schon immer gewesen. 

Das irdische Wort "Reset" taucht vor allem seit der rasanten Entwicklung der 

Technologie in den späten 1970er Jahren immer wieder auf und bedeutet so 

viel wie "Zurücksetzen auf die Werkseinstellungen". Die Menschen schauen auf 

einen Computer, ein Display, eine Software, einen Prozess, wenn sie einen Reset 

sehen. 

Man könnte das Wort Reset auch entlang der Energetik des Bewusstseins 

betrachten und dann feststellen, dass man beseeltes Leben, wo der Mensch 

selbst anwesend ist und weiß, wer er IST, nicht einfach resetten kann. 

Unbeseeltes Leben, wo das Unbewusste den Raum ausfüllt und Schulen 

durchlaufen muss, um so weit wie möglich zu vergessen, wer der Mensch ist, 

kann es hingegen. In der Tat gehört das Unbewusste nicht von Natur aus zum 

Menschen, wie ich mich erinnere. Also ist es auch nicht so natürlich hier. 

Bin ich „resettable“ auf eine ganz andere Spracherfahrung? Bin ich davon 

überzeugt, dass ich mich der herrschenden Außenwelt anpassen muss, weil ich 

1



ohne ihre eingefügten Programme hier nicht existieren könnte? Das wäre eine 

beeindruckende Kraftfrage, dem künstlichen Unbewussten im Selbst 

nachzuspüren und so mehr und mehr in den eigenen Gedanken zu sprechen, 

die tief mit dem fühlenden Wissen verbunden sind. 

Immer mehr Menschen, auch seriöse Wissenschaftler, sehen das irdische Leben 

als eine mögliche Simulation an, als eine Existenz, die aus einem 

hochentwickelten Softwareprogramm hervorgeht. 

Der Mensch würde dann aus einem Programm hervorgehen, das menschliche 

Züge gekoppelt und in ein kopiertes biologisches Feld eingepflanzt/geschrieben 

hat. Hier stellt sich die Frage, wie sich das Bewusstsein zum Leben verhält, in 

dem der Mensch kaum präsent ist und größtenteils aus Unbewusstheit 

bestehen würde. Von Bewusstsein an sich zu sprechen, scheint auf der Erde 

künstlich zu wirken, denn es muss immer Zweiteilungen im Menschen geben, 

die dann von Außenstehenden statistisch beobachtet werden. Im tiefsten 

Inneren kennen wir keine Zweiteilung, wenn ich mich recht erinnere. Für den 

Menschen mit einem intakten Gedächtnis, einem vollständigen Wissen, ist in 

dieser irdischen Welt überhaupt kein Platz geschaffen. 

Auch nicht für den Menschen, der sich erinnert, nicht von dieser Erde zu 

kommen, sondern irgendwo anders eine Heimat zu kennen. Der Mensch, der 

sich außerhalb seiner erlaubten Natur verhält und sich mit Realitäten außerhalb 

dieser Natur, der irdischen, verbindet, hat auch dort kaum Raum, sich einfach 

frei zu bewegen. Dieser Raum muss in und von denen beansprucht werden, die 

bereit sind, diese Frequenzen in Wahrheit auf die Erde zu bringen. Wäre der 

Reset-Knopf bereits von Teilen der Menschheit gedrückt worden, in einer Welt, 

in der die Menschen von einem kollektiven Gehirn abhängig sind und sich 

gegenseitig Erinnerungen weitergeben, anstatt auf eigenen Beinen zu stehen 

und ihr eigenes Sein und Tun wirklich zu gestalten. 

Die Möglichkeiten, die sich aus der Öffnung des Bildes einer Simulation und den 

darin auftauchenden Fragen ergeben, eröffnen eine solide Debatte. In dieser 

rasanten Ausbreitung der menschenreichen Intelligenz öffnen sich die Gefühle 

tiefer und es entstehen neue Denkmöglichkeiten, Gelegenheiten, Machtfragen 

zu stellen: Was bedeutet dieses Bild für das Leben auf der Erde, für das Leben 

jenseits der Erde und wie sind wir Menschen ein Bindeglied in dieser 

Verbindung zwischen innen und außen; oder anders ausgedrückt, ist eine 

menschenreiche Verbindung zwischen dem Inneren und dem Äußeren des 
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Körpers, aber auch innerhalb und außerhalb der Erde, d.h. mit anderen Wesen 

im Universum möglich? 

Eine große Frage, die einer eigenen Aufdeckung bedarf, ist: Wer hat denn diese 

Matrix, in der wir leben, geschaffen? Und haben diese Designer eine 

wohlwollende Absicht mit der Menschheit? 

Der Mensch ist auf dem Weg, gerade auch durch das Vorhandensein von 

Technik und deren Erforschung, zur Selbstbeherrschung; eine Form der 

Evolution, in der der Mensch zu sich selbst zurückfindet, seine Macht 

zurückgewinnt und sich auf seine visuelle Fähigkeit als Schöpfer zurückbesinnt. 

Um dann den Weg nach Hause und aus dem Bereich des Lebens mit dem Tod 

wieder aufzunehmen, auf eine Art und Weise, die vielen von uns derzeit 

unmöglich erscheint. Was ist Heimat? - ist dabei eine besondere Frage der 

Macht. Ein Machtportal, vor dem etliche heilige Netze liegen, von Erleuchteten, 

die uns bereits den Weg gezeigt hätten. Doch die Frage ist nur offen, wenn ich 

sie stelle, wenn du sie stellst, an uns selbst. Eine solche Frage zu stellen, 

bedeutet, nach der Frequenz zu greifen, die als "für den Unwissenden 

unerkennbar" bezeichnet wird. 

Es gibt jedoch drakonische Kräfte, die den Menschen beherrschen wollen und in 

immer schnellerem Tempo versuchen, einen Reset zu ihren Bedingungen 

durchzuführen. Der Mensch muss zurück auf null, zurück zum Anfang. Mit 

anderen Worten: Der Mensch hört auf herauszufinden, wer er wirklich ist, und 

atmet nur noch sein Lebensprogramm ein, in dem die menschliche Dominanz 

ihn freiwillig oder mit einigem Kampf als einziges Resonanzfeld akzeptiert, aus 

dem er existiert. Der Mensch besteht dann sozusagen nur noch aus der 

Schwingungsfrequenz des Krieges, die in der reinen Selbstverleugnung des 

Menschen gipfelt. Aus Not, aus Angst, aus Kampf und aus Unvermögen hat er 

die wahre menschliche Schwingung, die kosmische Frequenz der naturreichen 

Harmonie, abgestreift. Es fühlt sich an wie ein Schwur gegen die Menschheit, 

während die Worte von Fülle und Frieden und für sprechen. 

Viele Menschen spüren das, sie wehren sich gegen dieses totale 

Ausschlussprogramm, das sie kontrollieren will, weil sie an diesem Reset, als 

Installation dieses Null-Codes im Gehirn, nicht mehr teilnehmen wollen. Sie 

spüren auch, dass eine große Bewegung nötig ist, eine neue Welt, die sich in 

einer verfeinerten menschlichen Ausrichtung bewegt und in der die Menschen 

weiter auf der Suche nach sich selbst sein können. Eigentlich sind auch sie der 
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Meinung, dass eine Art Reset nötig ist, zurück zu den Grundlagen, zum Anfang, 

wie der Mensch eigentlich sein soll. Was das dann mit sich bringt, dieses 

Zuhause, das ist der Punkt, an dem die Vorstellungskraft oft ins Stocken gerät, 

weil die Schwingung, in der sie sein wollen oder denken zu sein, nicht vollständig 

aus ihnen selbst kommt, weil sie nicht wissen, wer sie wirklich sind, und weil die 

Fähigkeit, sich einen Krieg des Bewusstseins im irdischen Maßstab und weit 

darüber hinaus vorzustellen, stark gedämpft ist. 

Auf der kosmischen Ebene wird um diese Darstellung gekämpft, wobei 

drakonische Kräfte verlangen, dass die Darstellung aus dem Selbst aufhört und 

sofort durch die Darstellung von außen ersetzt wird. Der Inhalt der Bildschirme 

wird gelöscht und der Bildschirm wird neu gestartet. Ein Reset der biologischen 

Uhr... Wie der Mensch schläft und schläft, muss wieder revidiert werden. Die 

große Revision ist nötig, weil zu viele Menschen aufwachen und die Verbindung 

zum Leben tief im Inneren und gleichzeitig außerhalb des Irdischen zu stark 

wird. 

Wenn dies auf ein Softwareprogramm zutrifft, in dem wir leben, wer sind dann 

die ursprünglichen Designer, die wirklichen Designer? Wer hat dieses 

Experiment so entworfen und warum? Stammen sie von dieser Erde, ist der 

irdische Mensch zu solchem technologischen Einfallsreichtum fähig oder 

kommen wir dann in die Abteilung anderer Götter? Der Begriff Gott kann in 

diesem Zusammenhang also tiefer erschlossen werden. Wer oder was ist dann 

Gott? Wenn unsere Körper keine Reproduktionen von rein biologisch belebtem 

Leben sind, warum sind wir dann hier? Wer sind dann die Hüter unserer Zellen, 

die von unsichtbar zu sichtbar groß werden und sich Gesellschaft nennen? Es 

gibt viele Menschen, die sich an eine Existenz auf einer Erde erinnern, die dieser 

ähnlich ist, nur viel größer und weitläufiger, und die in einer Einbettung von 

Harmonie und Wahrheit lebt. 

Und ist diese Erde, die von vielen Gaia genannt wird, die Heimat? 

Oder zeigt uns dies den Ursprung eines Experiments, bei dem vielleicht 

niemand letztlich herkommt oder zu Hause ist? 

Zwischen den Erinnerungen an eine friedliche Erde und der Erde, auf der wir 

jetzt leben, ist etwas passiert. Wenn du in Begriffen der Matrix wahrnimmst, 

könntest du vermuten, dass Hacks stattfinden können und stattgefunden 

haben, Kriege des Bewusstseins auf der technologischen Ebene. (Das kann man 
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auch in Filmen wie Matrix sehen.) Manche Menschen können wunderbar 

beschreiben, wie dunkle Bedrohungen plötzlich das Leben zu bedrohen 

schienen. Möglicherweise haben sich drakonische Supermächte in dieses 

Experiment gehackt und es durch das Eindringen in den Computer für ihre 

Zwecke übernommen. Ich sage "möglicherweise", denn nichts ist sicher, solange 

man diese Informationen nicht selbst tief in sich spürt. Für eine Gruppe von 

Menschen wird dies das erste Mal sein, dass sie so etwas lesen. Das Ergebnis 

eines Experiments zu beeinflussen, warum sollte das jemand tun? Es erfordert 

ein gigantisches Einfühlungsvermögen für das Menschsein und eine Öffnung ins 

kosmische Bewusstsein. 

Sind wir die ersten Menschen, die das erleben, die gezwungen zu sein scheinen, 

eine Gesetzgebung zu akzeptieren, die über die Menschen herrscht? Eine 

technologische Kontrolle, die Emotionsfelder abschalten und 

Lebensschwingungen begrenzen will? Menschen, die einen tiefen Verlust ihrer 

Fähigkeiten erleben, die in Zerfall und Versagen das Menschenreich weitgehend 

verlieren und die begonnen haben, die Zusammenarbeit mit anderen Rassen zu 

suchen, die sie mit Technologie versorgen, in dem Versuch, zu ihrem 

menschlichen Ursprung zurückzukehren und wo sich die Zusammenarbeit nicht 

überall als so wohlwollend erweist wie angenommen?  

Sind wir die ersten Menschen oder gibt es noch mehr jenseits dieser Erde? Es 

geht nicht darum, jetzt ein Antwortbuch zu haben, das genau die Zeit und die 

Linie angibt. Es geht darum, diese Fragen wieder stellen zu dürfen. Je mehr Kraft 

wir in uns spüren, desto kraftvoller können wir die Frage stellen. Umso stärker 

greifen die Resonanzfelder. Wo das Schwert eindringt, muss Platz gemacht 

werden. Mit wie vielen Menschen haben über kurze oder lange Zeit geglaubt, an 

der Evolution teilzuhaben, während wir unsere Fußstapfen in die Vergessenheit 

setzten? Könnte es sein, dass ich selbst vergessen habe, wer ich wirklich bin? 

Kommt die Idee des großen Reset tatsächlich von dieser Erde oder handelt es 

sich um außerirdische drakonische Supermächte, die mit diesem Gedanken 

spielen? 

Könnte es sein, dass der wirkliche Reset von den ursprünglichen Inhabern, den 

Designern dieses Experiments kommen muss, dass nur sie als Schöpfer dazu 

imstande sind? Diejenigen, die auch sich selbst wieder spüren und die 

Menschheit und sich selbst wieder in das menschliche Feld zurückbringen 

wollen. 
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Die drakonische Kraft kann aus der Übernahme heraus sehr wohl vortäuschen, 

dass sie dies tut und hofft, dass die Menschen aus ihrem Bewusstsein 

heraustreten, weil ihr völlig in eurem Kopf festsitzt und kosmisch gesehen 

abwesend seid. Sie mögen mit einem Reset drohen, aber sie sind nicht in der 

Lage, dies aus sich selbst heraus zu tun. Sie werden die Menschen dazu bringen 

müssen, die Entscheidung zu treffen, ein Programm zu sein. 

Wenn man sich also darauf konzentriert, wer man vom Wesen her fühlend ist, 

ebnet man den Weg für die menschliche Präsenz. Nicht nur bei uns 

Erdbewohnern, sondern bei der ganzen Menschheit, die einen viel größeren 

Bereich als nur die Erde umfasst. Fragen der Stärke, mit denen man 

Verbindungen in sich selbst und außerhalb von sich selbst herstellt. Verbindung 

mit allem Leben, nicht nur mit dem zugewiesenen Stückchen Information dieser 

Erde. 

Der Krieg ums Bewusstsein ist nicht neu. Hacking ist nicht neu. Systeme sind 

nicht neu. Geld ist nicht neu. Der Tod ist nicht neu. Wir Menschen in unserem 

Kern sind neu, wie im Original. Die Schleier der Sprache, die in Begriffen wie 

unausgeglichenem Bewusstsein, Hack, System, Belohnung, Tod spricht, sind in 

uns eingedrungen und haben die Originalität überschrieben. 

Wer bin ich als Mensch ohne das System, das dies denkt? 

Und ... wäre es möglich, gefühlsmäßig in die Geschichte vor dem System 

zurückzukehren, vor dem Hack, der diese Form der Gedankenkontrolle auf der 

Erde eingeführt hat, durch die die Menschen jetzt so ungeheuer belastet sind? 

Es deutet eigentlich auch auf eine Art Reset hin, in der Übersetzung einer 

kosmischen Rückkehr zum Kern. Und so kommen wir zu den ursprünglichen 

Designern dieses Universums, dieser Matrix. Zum Hack. Es scheint wichtig zu 

sein, dass Fragen der Macht in Einklang gebracht werden. Dass du nichts 

dazwischen lässt. Zweifellos gibt es noch mehr Machtfragen, die man als 

Brücken legen kann, um die eigene Erfahrung hierher zurückzubringen. Wichtig 

ist, dass der Kontakt zu diesen Designern wiederhergestellt wird und dass wir 

uns wieder bewusst werden, dass dieser Teil der Menschheit seinen Teil zur 

Heimkehr beiträgt. Außerdem waren es nicht sie, die uns bei diesem 

Experiment in die Falle gelockt haben. Sie sind in die gleiche Falle getappt wie 

viele von uns, deren Bewusstsein ebenfalls unvollständig entstanden ist; die 

Lüge einer Ur(uhr)geschichte. So wie jetzt die Lüge herrscht, dass der Mensch 
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mehr und mehr wie ein Computerprogramm wird, indem er es selbst wünscht 

und braucht und es auf sich beziehen würde, weil er den Tod selbst nicht 

überwinden kann. Die Unbewusstheit ist uns passiert, nicht unsere Schuld. 

Wie unbewusst bin ich mir meiner Existenz und meines wesensreichen Daseins? 

Fragen der Kraft bedeuten für den Menschen auch die Anerkennung des Jetzt 

und Hier. Sie zeigen in einem Satz an, wen die Kraft anruft, wie die Situation ist, 

wo die Kodierungen feststecken und wo deshalb neue Informationen benötigt 

werden. Dieser Kraftruf an das Force-Feld wird ohnehin beantwortet, wenn du 

dich von deinem eigenen Nullpunkt/Quellpunkt in dir für die Frequenz öffnest, 

die aus einem freien Feld heraus mit ihm verlinkt ist. Die irdische Resonanz trifft 

an diesem Punkt auf die kosmische Resonanz, und an diesem Punkt wird die 

kosmische Resonanz führend. Es sieht aus wie eine Art Spurwechsel. Was 

geschieht, ist, dass du tatsächlich jedem zeigst, wie dein Bild aussieht, wie es 

aufgebaut ist, was du so von den Kontrolleuren sehen darfst, was dir 

vorgeschrieben ist und was dir fehlt. In der Macht, mit der du einen solchen 

Befehl gibst, forderst du das größere Bild zurück, quer durch die Schichten der 

Kontrolle. Die Macht liegt in der Mitte der Frage, in ihrem Kern, nicht im 

Fragezeichen. Und nicht bei der Antwort. Du beugst dich nicht vor oder zurück, 

suchend und sehnsüchtig. Du stehst aufrecht und du weißt.  

Auch wenn kein Wort aus deinem Mund kommt und du nicht die Sprache 

Martijns sprichst (lass nicht zu, dass die Quelle, die er - oder ich oder sonst 

jemand - zum Wohle des Menschen teilt, zu einer Quelle der Frustration für dich 

wird). Übrigens kann man eine Frage laut stellen, aber man kann auch ganz 

ohne Worte in der Stille präsent sein und ''Antworten'', ein Gefühl, ein Wissen 

empfangen. Stille ist auch Sprache. Und Hellsehen - jenseits der erlaubten 

Bilder - macht jeder auf seine Weise. In jedem Fall geht es darum, die Kraft der 

wahren Selbsterkenntnis zu beanspruchen und nicht in der fragenden 

Außenwelt nach Antworten zu suchen, die von der fragenden Außenwelt 

kommen. Etwas, das oft bei Readings geschieht. Matrixfelder und deren Skripte 

werden dann ausgelesen, wobei die Heilung, das Verstehen, die Erleuchtung, 

das Eintreten durch das Matrixfeld geschieht. Vielen von uns ist gar nicht 

bewusst, dass wir es mit auferlegten Fragen und Blockaden zu tun haben und 

dass die Suche uns zwar Antworten gibt, uns aber nicht wirklich befriedigen 

kann, weil die "Antwort", das größere Bild, das Bewusstsein, nur von innen und 

von dir selbst kommen kann. Nur dann empfängst du schöpferische 
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Informationen, Informationen, die in Bewegung und im Einklang mit einem 

Kosmos von Realitäten sind. Auch freie Energie genannt. 

In der Entfremdung zur Zeit der Hacks, zwischen dem Ursprungsexperiment 

und den Bewahrern und Ursprungsmenschen, haben sich viele Felder 

geschlossen. Für mich bedeutet dies, dass sich die Möglichkeit eines 

Bewusstseinskontrollstatus in mir auf einem Meer von Emotionen niederlässt, 

das die Menschheit trennt und die Quelle der Infektion verborgen hält, den 

Quellcode der Infektion. Die Abstempelung als Unbewusstheit bedeutet, dass 

dies für eine Ewigkeit so bleiben muss. So lange, bis das Meer vergessen ist und 

die Freundschaften verblasst sind. Eine sehr emotionale Frage der Macht ist 

hier: 

Warum darf ich nicht anwesend sein und in einem freien Moment bleiben? 

Warum gibt es die ganze Zeit Ablenkungen, die mich so schnell wie möglich aus 

dem Moment herausholen und mich wieder in ein Narrativ des Traumas 

versetzen wollen, sodass ich mich nie richtig auf den Code einstimmen kann, in 

dem der erste Einbruch/Hack stattgefunden hat? 

Um es ganz einfach auszudrücken: Die Bewegung, in der Menschen immer 

mehr wie Computer wirken und dann versuchen, durch Computer wieder zu 

Menschen zu werden ... ist das eine irdische Bewegung oder eine kosmische, 

universelle Bewegung? 

Moniek 
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